

27. Mai 1938

Herrn Dr. Valentien, Galerie Valentien, Königsbau, Stuttgart

Sehr geehrter Herr Doktor,

Mit der Vorbereitung einer Hans Brühlmann Gedächtnis-Ausstellung beschäftigt, die von Mitte Juni bis Mitte Juli im Zürcher Kunsthaus stattfinden wird, erlauben wir uns, Sie höflich um Beteiligung an der Ausstellung mit den nach unserer Kenntnis Ihnen gehörenden Arbeiten des Künstlers zu bitten.

Das Zürcher Kunsthaus übernimmt in üblicher Weise die Kosten für Transport hin und her und versichert die ihm anvertrauten Werke zu den von den Eigentümern angegebenen Beträgen.

Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie uns Ihre grundsätzliche Zusage geben könnten mit einer genauen Aufstellung der in Betracht kommenden Arbeiten nach Titel, Technik, Grösse, Entstehungsjahr und Versicherungswert.

Aus Stuttgart erwarten wir ausser der Ihrigen noch Sendungen von Herrn Baurat Gustav Schleicher, Professor Hans Hildebrandt, Dr. Richard Merz, Gustav Stotz. Verpackung und Spedition für Her- und Rückreise können wohl für alle Stuttgarter Sendungen an einer Stelle, vielleicht in Ihrer Galerie, besorgt werden.

In ausgezeichnete Hochachtung und mit lebhaftem Dank zum voraus für gütige Zusage,

KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor